

## Kurzbericht vom 06. September 2022

### Besuch beim Filmclub Singen-Radolfzell

Am Dienstag 06. September 2022 durften wir der Einladung vom Filmclub Singen-Radolfzell folge leisten.

Der 1. Vorsitzende Walter Reichhart zeigte sich erfreut, dass man sich wieder, nach der Pandemie, mit befreundeten Filmklubs treffen kann.

Liegt unser letzter Besuch in Singen doch schon vier Jahre zurück.

Unser Klub war vertreten durch Dieter und Susi Amsler, Roger Rüegg, Erwin Hug, Hanspeter Reutemann und meiner Wenigkeit.

Folgende Film wurden gezeigt:

Film-Nr.	Titel	Autor	Kategorie	Datei	Format	Länge	Total
1	H2O in Norwegen	Erwin Hug	Reisefilm	mp4	16:9	00:11:06	00:45:26
2	Die Töss - Ihr Quellgebiet	Roger Rüegg	Dok / Natur	mp4	16:9	00:18:15	
3	Stellwerke	Charly Hitz	Dok / Technik	mp4	16:9	00:16:05	
P A U S E							
4	Winterhau	Erwin Hug	Dok / Natur	mp4	16:9	00:18:01	00:42:42
5	Kloster und Musikinsel Rheinau	Roger Rüegg	Dok / Natur	mp4	16:9	00:03:50	
6	Ausschnitte aus dem täglichen asiatischen Leben	Dieter Amsler	Dok / Natur	mp4	16:9	00:20:51	
							<b>01:28:08</b>

Nach jedem Film hatten die Singener Klubmitglieder die Möglichkeit Fragen zu stellen und Kommentare abzugeben.

Erfreulicherweise haben alle Filme Zuspruch und Lob erhalten.

Am Schluss bedankte sich Heinz Hostettler bei Walter Reichhart für die Einladung, für die Gastfreundschaft sowie für Speis und Trank.

Walter bedankte sich seinerseits für den Besuch, die interessanten, schönen und tollen Filme und kündigte gleich ihren Besuch in Schaffhausen im nächsten Jahr an.